

■ Kadetten

Vorbereitung auf das Jahreskonzert

Mit einem intensiven Probenwochenende bereiteten sich die Musikanten und Tambouren auf 2020 vor



Trotz wunderbarer Bergsicht und erstem Schnee stand bei den Kindern das Musizieren im Vordergrund.

Am Wochenende vom 9. und 10. November 2019 machten sich die Musikantinnen und Musikanten sowie die Tambouren der Kadetten Burgdorf auf den Weg ins Berner Oberland. Die 50 motivierten Kinder und Jugendlichen wurden gegen 8.00 Uhr vom zehnköpfigen Leiterteam am Bahnhof Burgdorf in Empfang genommen. Nachdem das Gepäck im Transportfahrzeug verladen wurde, ging die Reise Richtung Schönried los. Bereits zum fünften Mal logierten die jungen Musikantinnen und Musi-

kanten sowie Tambouren im Ferienheim Region Fraubrunnen oberhalb von Schönried mit traumhafter Aussicht auf die Berge. Zum Geniessen der Aussicht und des «Schümeli Schnee» war die Gruppe jedoch nicht angereist. An diesem Wochenende sollte nämlich der Grundstein für die Jahreskonzerte im März 2020 gelegt werden. Noch vor dem Mittag wurde in den Registern eifrig geprobt. Die Musikinstruktorinnen und -instruktoren spielten nach einem leckeren Hamburgeressen am Abend zu einem

kleinen Konzert auf und stellten bei dieser Gelegenheit die verschiedenen Instrumente vor. Gegen 21.00 Uhr war Schluss mit Musizieren. Bei spannenden Matches beim Tischfussball oder beim «Rundlauf» am Tischtennistisch wurden Freundschaften gepflegt. Natürlich fanden auch am Sonntag intensive Register- und Gesamtproben statt. Erste Fortschritte konnten bereits festgestellt werden. In der Gesamtprobe konnten die Kinder das Gelernte den anderen präsentieren. Nach dem Mittag wurden die

Instrumente verpackt und alles Material wurde wieder in das Transportauto verladen. Zum Abschluss traten die Teilnehmenden in verschiedenen Gruppen bei Geschicklichkeitsspielen oder einem Musikquiz gegeneinander an. Und so ging ein intensives, lustiges und geselliges Probenwochenende dem Ende zu. Zurück in Burgdorf gab es den Eltern einiges zu erzählen.

Wer bereits jetzt auf das Jahreskonzert gespannt ist, sollte sich unbedingt den 20. oder 21. März 2020 vormerken. Die Kinder freuen sich auf ein grosses Publikum. zvg

Bilder: zvg

www.kadetten-burgdorf.ch

